
Subject: Warum die Haare lang wachsen lassen vor einer Haartransplantation?
Posted by Katzenhase on Thu, 28 Jun 2007 15:12:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Als ich vor ein paar Monaten eine Haartransplantation bekam, sagte mir der Doktor, dass ich
meine Haare so lange wachsen lassen soll, wie nur möglich.
Ich habe damals nicht nachgefragt warum das so sein muss.
Aber trotzdem kommt mir das komisch vor. Ist es nicht einfacher Grafts hineinzusetzten, wenn die
Haare kurz sind?
Sind da nicht die langen Haare im Weg?
Als ich die Operation(Strip) hab durchführen lassen, hatte ich die Haare hinten schulterlang und
oben drauf waren sie auch sehr lang.
Hat jemand von euch eine Idee, warum die Haare vor der OP unbedingt lang sein mussten und
zweitens, ist das bei jedem Arzt so?????
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